

Fecha <b>25.06.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>19</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## EN CORTO

### IXTAPALUCA

## Empresa deja sin agua a miles

IXTAPALUCA, Méx.— Una empresa contratada por la Comisión del Agua del Estado de México que realiza trabajos del colector Cuauhtémoc, rompió una tubería y dejó sin líquido a miles de habitantes.

El gobierno municipal acusa que en el último mes las empresas contratadas por el Edomex han roto cuatro líneas que forman parte de la red hidráulica y han causado afectaciones.

*(Emilio Fernández)*

